

## **Atelier d'écriture du 7 mars 2024**

### **Thème : Mais où donc ces deux-là se sont-ils rencontrés ?**

Mais où donc ces deux-là se sont-ils rencontrés ?

Sony habite un charmant petit village de Provence nommé Aiguille

A Aiguille où Sony s'est installée en 1982, à part la coopérative agricole et la boulangerie, il n'y a guère de commerces.

Ainsi, Sony doit faire quinze kilomètres pour se rendre à Aix en Provence, lorsqu'elle a besoin du coiffeur.

Ce jour-là de gros nuages épais ne présagent rien de bon. Et en effet, en sortant de chez le coiffeur, Sony doit se rendre à l'évidence : il pleut des cordes !

Elle court jusqu'à sa voiture fort heureusement garée tout proche en se protégeant comme elle peut et démarre.

Elle sort d'Aix en Provence et rentre chez elle en empruntant une petite route qui traverse une forêt de pins afin d'éviter la circulation de la route nationale.

Au bout d'un quart d'heure, sa voiture émet un bruit curieux et un voyant rouge s'allume sur son tableau de bord ; Sony, paniquée, a juste le temps de se garer sur le côté et sa voiture s'arrête. Elle essaie de remettre le contact, sans succès. Elle est bel et bien en panne, sous la pluie qui a redoublé d'intensité, sur une route où passe très peu de monde.

Courageuse, elle sort de son véhicule et soulève le capot. Ça permet de faire comprendre qu'elle est en panne. Elle est trempée en deux minutes-dommage pour son brushing-et se demande bien comment elle va se sortir de là.

A ce moment précis, une voiture apparaît et s'arrête. C'est inespéré !

Le conducteur baisse sa vitre et demande : « vous avez un problème Madame ? »

Sony qui a toujours beaucoup d'humour même dans les moments difficiles répond : « Non, Non vous voyez bien je me fais bronzer au soleil ». Le conducteur éclate de rire, descend de voiture, est trempé en deux minutes lui aussi et va voir sous le capot. Diagnostic : c'est la courroie de distribution semble-t-il.

Sony ferme sa voiture et embarque à bord de celle de son sauveur. Il l'emmène jusque chez elle pour appeler une dépanneuse qui acheminera sa voiture chez le garagiste.

Pour remercier Michel, c'est son nom, Sony prépare du thé et l'invite à s'asseoir un moment.

Le moment durera très longtemps. Sony et Michel se sont mariés. Ils ont deux enfants. Ils coulent des jours heureux au village d'Aiguille où il n'y a toujours pas de coiffeur !

Voici comment ces deux-là se sont rencontrés !

Dominique